

FÊTE DE LA HILLIÈRE

20 septembre 2009

ACCUEIL

Pendant la procession sur fond musical, on entend une voix off :

« Jésus a fait des dons aux hommes : il leur a donné les Apôtres, puis les prophètes et les missionnaires de l'Évangile, et aussi les pasteurs et ceux qui enseignent. »

« De cette manière, le peuple est organisé pour que les tâches du ministère soient accomplies et que se construise le corps du Christ. »

« Au terme, nous parviendrons tous ensemble à l'unité dans la foi et la vraie connaissance du Fils de Dieu, à l'état de l'Homme parfait, à la plénitude de la stature du Christ. »

Arrivée par le fond : en tête, la croix et les servants d'autel, puis un enfant qui porte Jésus, suivi de tous les enfants qui portent leur papier rempli en atelier (ils les déposent dans un baluchon placé devant l'autel).

Suivent des hommes, femmes, portant un baluchon (jeunes engagés et non engagés sur la paroisse : un confirmant, une nouvelle famille de Ste Luce), des personnes non engagées et déjà engagées.

Tous les baluchons (12) déposés dans un bassin, (placé ensuite sur le podium devant l'autel.)

Viennent ensuite les diacres (Lectionnaire) et prêtres qui portent leur baluchon, et le déposent eux aussi (deux personnes placent alors le bassin sur le podium devant l'autel)

Accueil : Dieu nous a tous appelés Page 701 A 14 - 56-1 Refrain couplet 1 Refrain

Refrain : Nous sommes le corps du Christ

Chacun de nous est un membre de ce corps

Chacun reçoit la grâce de l'Esprit pour le bien du corps entier (bis)

Couplet 1 : Dieu nous a tous appelés à tenir la même espérance,
pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.
Dieu nous a tous appelés à la même sainteté,
pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit

Refrain

Couplet 2 : Dieu nous a tous appelés des ténèbres à sa lumière,
pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.
Dieu nous a tous appelés à l'amour et au pardon,
pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

Refrain

Accueil fait par le Père Jean-Yves You : Il présente la paroisse, ce que les enfants ont fait en atelier : chacun apporte sa pierre pour construire le corps du Christ ; c'est lui qui nous rassemble et nous envoie en mission. Il évoque l'année sacerdotale, le jubilé du Père Claude Roirand, l'arrivée de notre nouvel Evêque, le Père Jean-Paul James qui succède au Père Georges Soubrier.

Il invite les nouveaux arrivants à « prendre aussi leur baluchon »